Medio	Revista Paula
Fecha	31-12-2014
Mención	¿Cuáles son las carreras universitarias más caras de Chile? Mención a la UAH entre las 2 privadas que no están entre las más caras.

¿Cuáles son las carreras universitarias más caras de Chile?

31/12/2014

El portal MiFuturo cl ha divulgado los aranceles oficiales que las familias chilenas deberán desembolsar para que los jóvenes puedan formarse en la Universidad. Descubre cuáles carreras son las más caras del país.

Almprimir 🔯 Enviar



Fuente: Shutterstock

La suba de los aranceles para 2015 fue motivo de gran polémica entre los estudiantes, que en muchos casos hacen grandes esfuerzos para costear sus estudios El ingreso a la Universidad no sólo depende de los puntajes que los jóvenes obtienen en sus <u>Pruebas de Selección Universitaria</u> (<u>PSU</u>) sino que existe una traba financiera para muchos, que les dificulta el acceso a una formación superior. Hay carreras especialmente costosas, y éstas han sido divulgadas recientemente por el <u>portal MiFuturo.cl</u>, dependiente del Ministerio de Educación, con la publicación de los aranceles 2015.

Lee también

- » Descubre toda la oferta académica del país en un solo lugar: Mi Ciber Orienta
- » Universidades chilenas abrirán 20 carreras nuevas en 2015
- » ¿Cuáles son las carreras con mayores

tasas de deserción al primer año?

Las carreras universitarias más caras de 2015

De acuerdo a la publicación, las carreras de aranceles más elevados siguen siendo las vinculadas a la salud, principalmente Odontología y Medicina. Muy por detrás de ambas y para cerrar el podio encontramos la Ingeniería Civil.

Concretamente, el programa con los aranceles más elevados es Odontología y Medicina en la <u>Universidad del Desarrollo</u>, con costos próximos a los \$7 millones, cifra que en 2014 alcanzaba los \$6.625.000. Por detrás se ubica el grado de Medicina en la <u>Universidad San Sebastián</u>, con \$ 6.930.600 (precio anterior: \$6.532.100).

En total hay 17 carreras que requieren de aranceles mayores de los 6 millones de pesos, todas ellas impartidas en universidades privadas adscritas al sistema único de admisión. Solamente hay 2 centros de estudios privados que no se encuentran entre las más caras: la <u>Universidad Adolfo Ibañez</u> y la <u>Alberto Hurtado</u>.

En el extremo opuesto, las carreras con los aranceles más baratos son los relacionados a la pedagogía y a las carreras técnicas de nivel superior, dictadas en universidades socias del <u>Consejo de Rectores de las Universidades Chilenas (CRUCh)</u>, o en instituciones privadas no acreditadas

Fuente: Universia Chile